Mundos paralelos

Desde el inicio de los tiempos, el planeta Tierra se ha dividido en dos mundos. El de arriba, en donde hay más de 7.700 millones de habitantes y, el de abajo, donde hay aproximadamente unos 10 millones de habitantes. Este último, esta conformado por gente con un intelecto y sabiduría muy desarrollada, la mayoría son científicos, médicos, ingenieros, y muchos más profesionales que han descubierto todo lo que saben ambos mundos. Ahora es cuando comienza la trama; el mundo de arriba no sabe que existe el mundo de abajo, pero este último, sí sabe de éste, de hecho, el mundo de arriba existe gracias al de abajo.

Ambos mundos son separados por un portal, el cual tiene cláusulas muy estrictas: solamente se puede ingresar por el mundo de abajo, y salir por el mundo de arriba, sin retorno. Puede ingresar solo una persona a la vez y, solo puede subir una por mes. Si alguien llega a romper una de estas reglas, el portal se cierra por 6 meses.

Todos los descubrimientos, tecnologías, ideologías y hasta guerras del mundo de arriba, han sido perfectamente planeadas y desarrolladas por el mundo de abajo.

Cada siglo, el mundo de abajo desarrolla una enfermedad mortal que llega a convertirse en una pandemia mundial. La liberan, mediante el portal, con el fin de extinguir a la mitad de la población, para así mantener un control de recursos naturales, de alimentos, de espacio, entre otros. Algunos de los ejemplos de estas enfermedades han sido la peste, la viruela, la peste negra, entre otras. Cuando la enfermedad ya ha matado a la mitad de la población mundial, el mundo de abajo libera a un científico con la cura, de esta manera, se mantiene todo perfectamente controlado.

Este siglo, el mundo de abajo ha decidido liberar una de las enfermedades más poderosas que han creado, ya que, el mundo de arriba ha tenido muchos problemas, por ejemplo, con respecto al cambio climático. El mundo de abajo ha mandados señales de su gravedad, sin embargo, no han obtenido respuestas. Es por esto, que han decidido aumentar la dosis, y dejar solamente un cuarto de la población. Es una medida extrema, que han venido decidiendo hace muchos años, pero se ven en la obligación de hacerlo, ya que de no hacerlo, ambos mundos se verían tremendamente afectados, llegando a una exterminación total. Debido a que el mundo de arriba se encuentra en el exterior, cerca de la capa de ozono, es el responsable de mantener vivos a ambos mundos.

Este año, se ha liberado un virus llamado COVID-19, un microorganismo tremendamente fácil de expandirse, que ataca las vías respiratorias, el cual arrasa rápidamente con la humanidad. Todo iba bien, hasta que... se extravió el portal... Y el científico encargado de subir con la cura de esta mortal enfermedad, se ve incapaz de

llevar a cabo su objetivo ¿Qué pasó con el portal? ¿Alguien rompió las reglas? ¿Qué pasará? ¿Quedará gente viva al pasar 6 meses?
Continuará
Florencia Godoy
The Greenland School
Pudahuel